

**Ensayo:** "Pensando en Venezuela"

**Realizado por:** Irene Carolina Riera Herrera

**Edad:** 17 años

**Cédula de Identidad:** 21.485.026

**Teléfono:** 0241-843250

**Celular:** 0424-403-7820

**Correo Electrónico:** [icrh8@hotmail.com](mailto:icrh8@hotmail.com)

**Facebook:** Irene Riera

**Colegio:** Instituto Educacional Juan XXIII

**Grado:** 2do Cs

Venezuela, si piensas en nuestro país se te viene a la mente todos los paisajes y recursos naturales con los que contamos, el petróleo, y la alegría, la belleza, el entusiasmo y las ganas de vivir que posee cada uno de sus habitantes, buscándole el lado positivo a todas las situaciones.

Pero asimismo, como nos sentimos orgullosos de ser venezolanos y contar con todas esas cosas que solo Venezuela nos puede dar, actualmente hay que admitir, que estamos pasando por una situación un poco difícil para todos, a tal punto en el que nosotros los venezolanos vivimos el día a día, pensando en el hoy estoy bien, toda mi familia y amigos están bien, pero siempre teniendo presente el que todo esto puede cambiar mañana, pensando en el que hoy tengo una educación excelente, en un buen colegio, donde me enriquezco del conocimiento y de los valores necesarios para ser una persona y profesional ejemplar, para ser ese buen futuro que necesita nuestro país, pero que puede pasar mañana si cierran esas puertas de ese colegio, que será de los que en él crecimos como persona y como estudiante; o pensando en el que hoy tengo mi casa gracias mi esfuerzo y dedicación, pero mañana tal vez no por el hecho de que otras personas no reconozcan tu esfuerzo sino mas bien que te acusen de ser superior a lo demás; o siempre dudando de salir de tu casa a compartir entre familia o amigos pensando en el hecho de que te pueden robar o algo peor; o ese sentimiento de tristeza, impotencia y rabia cuando todas las mañanas al ver las noticias, la gran mayoría muestran como en un día mueren 40 personas para ser asaltadas, o que una familia se queda sin parente por culpa de la inseguridad, y darse cuenta de cómo poco a poco en nuestro país se va perdiendo el valor de la vida, el valor de tu trabajo y esfuerzo, como te arrebatan todo en un segundo. Todos estos son pensamientos que los venezolanos tenemos presentes diariamente, frente a la situación social y económica que atraviesa nuestro país.

A mí personalmente, y espero que a todos en Venezuela, me gustaría tener un país mejor, no perfecto, porque es imposible, pero un país en donde no tengas miedo de salir a la calle a la hora que sea porque existe el miedo a la inseguridad,

un país en donde te sientas seguro, donde sabes que todo estará bien y mejorara día a día, donde no tengas temor a tener tu propiedad porque te la pueden quitar, un país donde los padres no viven preocupados por si alcanzara el dinero para todos los gastos o no, un país donde todos seamos iguales pero iguales haciendo que todos avancemos no haciendo que todos retrocedamos. Un país en donde todos tengamos las mismas oportunidades, sin importar de dónde vienes ni a qué lado perteneces. Esto se puede lograr solo de una forma, trabajando todos unidos por mejorar y construir ese futuro. Se puede lograr si se mejora el sector público, ¿Cómo es esto posible? Es posible si se mejora la educación pública, dándoles todas las herramientas a todos los estudiantes de tener los mismos conocimientos y oportunidades para tener un buen desempeño tanto profesionalmente como personalmente, para contribuir a ese futuro que tanto anhelamos. También mejorando los servicios públicos prestados, los hospitales, la seguridad. ¿Cómo se podrían mejorar los hospitales? La única forma es proporcionándoles un presupuesto adecuado para cumplir con las normas necesarias para cubrir las necesidades de los habitantes de el país, y que no sea así necesario, que al ir a un hospital tengas que comprar tu los implementos necesarios para que te atiendan, o esperar hasta que te puedan atender porque otros van por encima de ti por el hecho de haber pagado un poco, o permanecer en instalaciones que no son adecuadas para lo que son utilizadas. Ahora ¿Cómo mejoramos la seguridad del país? Principalmente mantener adecuadamente a todo ese grupo de personas que se encarga de tratar de mantener día a día nuestro país lo más seguro posible, proporcionándoles el sueldo justo para su trabajo; asimismo creando planes de seguridad que estén siempre no solo un día o solo en días festivos, que sea siempre, que se combata la inseguridad en las calles, los robos y todo lo que implica, y así poco a poco ir tomando el control de la seguridad del país. Otra forma de mejorar nuestro país enormemente es, pensando en mejorar la economía, pero beneficiando a todos y cada uno de los habitantes de Venezuela, no beneficiando a países vecinos, realizar casas para los que no tienen las posibilidades y crear empresas públicas para proporcionar más fuentes de empleos. Pero lo más importante que necesitamos para mejorar a nuestro país, es

la forma de pensar de todos nosotros, tenemos que cambiar esa actitud de vivir pensando de forma individual y egoísta, tenemos que pensar en todos, pensar en que me beneficia a mi pero en que nos beneficia a todos y a nuestro país, tener un pensamiento y comportamiento de respeto y tolerancia, aceptar a los demás como son, sin importar su inclinación política ni de dónde viene, tenemos que eliminar ese comportamiento violento hacia el otro porque simplemente no pertenecen al mismo bando, acabar con la discriminación hacia otro porque no comparten la misma forma de pensar.

Si cada uno de nosotros nos proponemos colaborar y trabajar todos juntos para lograr esto y mucho mas, estoy segura que en 10 años nuestro país será un país completamente diferente, un país único, con todo lo necesario para ser feliz, en donde sus habitantes vivan sintiéndose seguros y libres, que puedan expresar libremente su forma de pensar, donde gracias a tu esfuerzo puedan tener sus cosas, su trabajo y su familia, donde todos tengamos las mismas oportunidades para lograr lo que quieras y triunfar. Todos juntos, podemos lograrlo, porque somos el futuro de nuestro país y de nosotros y nuestras acciones depende él, para que sea ese país que tanto anhelamos y que sé que lograremos tener.